

SUCSEED



3年生最初の定期テスト！

5月27日～28日に1学期の中間テストが行われました。受験生として受ける最初の定期テストはどうだったでしょうか？3年生の1日の家庭学習時間の目標は90分です。今回のテスト期間中の学習時間の集計では、目標を達成できた生徒の割合が2年生の3学期期末の時よりも低下していました。

3年生となり部活動での大切な大会を控えている生徒も多いですが、文武両道を実践できる機会は残り少なくなってきました。もう一度「なりたい自分」を見つめなおして、家庭学習に励みましょう。

次回のテストは、7月1日～2日に行われる、1学期期末テストです。受験に向けて1・2年生の復習を課題の「シートク」で行っています、3年生で学習した範囲は授業内、定期テストで定着をさせていくことが受験勉強のポイントです！範囲が絞られる定期テストを大切にしていきましょう！

・各教科の平均点

国語	数学	社会	理科	英語	5教科合計
63.6点	60.1点	75.6点	64.6点	64.5点	328.4点

達成率が昨年度よりも低下しました。

* 2年3学期期末テストの達成率⇒

達成できた生徒数の割合(平日)	達成できた生徒数の割合(週末)
71%	69%
55%	65%

・学習時間調査の結果

	平日の家庭学習時間	週末の家庭学習時間	目標時間	達成できた生徒数の割合(平日)	達成できた生徒数の割合(週末)
3年1組	102分	150分	90分以上 (1日)	59%	62%
3年2組	81分	97分		46%	43%

～テスト・授業の様子～



- ① 高校の体験入学の申込を忘れずにお願いします。締め切りを確認し、各自で申込む高校については申込後、必ず申込書を中学校に提出してください。積極的に参加しましょう。*輪島高校は申込の必要はありません。
- ② 受験対策用の補助教材の申し込み(任意)が20日(金)までです。自分に合った教材を見て判断しましょう。

全能登・県陸上大会迫る！

5月21日に全能登の壮行式が行われました。参加する部活動が全校生徒の前に立ち、キャプテンが意気込みを話しました。6月21日（土）・22日（日）に多くの運動部で、中学生活の集大成となる全能登大会が行われます。今までの練習の成果を思う存分発揮して、悔いのない大会にしてきてください。それぞれの部活動で自分の力を発揮できることを願っています。

また、一足早く陸上部のみなさんが、全能登大会を終えました。本番は練習の成果を発揮し、3年生全員が県大会出場を決めました！6月28日（土）・29日（日）の県大会も頑張ってください！他の部活動も陸上部のみなさんに続き、県大会に出場できるように頑張りましょう！

～壮行式の様子～



「備えあれば憂いなし」

「備えあれば憂いなし（そなえあればうれいなし）」という言葉を聞いたことがありますか。『（何か先々にあるときに）前もって準備しておけば心配することはない』という意味です。

君たちの日々の生活で言えば、受験に向けて日々勉強することや、部活動の大会に向けて日々練習することにあたります。「毎日やってるじゃん」という言葉が返ってきてそうですが、これから君たちに振り返って考えてほしいことは、その『質』です。ちゃんと自分の力となる取り組みになっているかどうかをしっかりと考えてください。人によっては、全く力のつかない、ただ時間の無駄遣いで終わらせている人もいます。あなたはどうですか？

定期テストや練習試合、予選大会、小規模の発表会などは、そういう取り組みを振り返って反省する機会となります。結果を見て、次に自分がどうしていくべきなのか、を考えて実践してください。

「備えあれば憂いなし」の対義語に、「渴して井を穿つ（かっしていをうがつ）」という言葉があります。これは『のどが渴いてから井戸を掘っても間に合わない』、つまり『直前になってから事を起こしても失敗する』ということです。

時間がたくさんあるように見えても、あっという間に時は過ぎます。冷静に考えてみてください。入試の試験範囲は中学生の全範囲です。1・2年生の2年間の学習範囲を復習するのに、1ヶ月や2ヶ月で終わるはずがないのです。学習する内容を、要点を半分にしぶって学習するとしても、単純計算で1年間かかるのです。ましてや、もう受験まで9か月…。せめて、3年生の範囲を学習している、今の毎日の授業はしっかりと受けましょう。「備えあれば憂いなし」です。

文責 山岸 豊和